

シバセ工業

大手外食チェーンや商業施設、ホテルなどが相次いで、プラス

トロードの提供中止や紙ス

トロードが無くなること

はないだろう」と断言

する。

への切り替えを発表している。しかし、PPについて、磯田社長は当

初は紙ストローなどを製ストローメーカー大手のシバセ工業(岡山県浅口市)の磯田拓也

社長は「日本でプラス

ストローが無くなること

はないだろう」と断言

する。

タピオカドリンクの本場・台湾では7月から

「使い捨

てできる

いても生分解性樹脂な

ど、新たな原料を使つ

一ヵーとして、要望を

しつかり発信していか

なければならぬと感

じている」と考えを述

べる。

日本国内に限れば、

依然としてストローの

切り替えや廃止はござ

いません。

インフラや仕組み作り

に目を向けるべき。メ

リハーサルとして、要望を

しつかり発信していか

なければならぬと感

じている」と考えを述

べる。

社会が求める答えは、

少しずつ見えてくるの

だらうか。

ストロー事業は好調に推移

ポイ捨て前提の議論に疑問



磯田拓也社長

的にプラスストローの利便性や安全性を再認識いたたくきかけにもなったようだ」と実感

現に、同社の業績は右肩上がりに推移して

的で需要を広げている。

磯田社長は「環境イメージ向上を狙って

いる。今春以降は口径の太い「タピオカ用ストロー」が好調で、新規の引き合いも増加しているという。ほかに、視した施策ではない

廃棄物の回収・処理の

便性や安全性を再認識いたたくきかけにもなったようだ」と実感

現に、同社の業績は右肩上がりに推移して

的で需要を広げている。

磯田社長は「環境イメージ向上を狙って

いる。今春以降は口径

の太い「タピオカ用ストロー」が好調で、新規の引き合いも増加している」と話す。

現に、同社の業績は右肩上がりに推移して

的で需要を広げている。

磯田社長は「環境

イメージ向上を狙って

いる。今春以降は口径

の太い「タピオカ用ストロー」が好調で、新規の引き合いも増加している」と話す。

現に、同社の業績は右肩上がりに推移して

的で需要を広げている。

<